

# PJNI

## TMMMD Ke - 120 Kodim 1401/Majene Resmi Dibuka Bupati Majene

M Ali Akbar - [SULBAR.PJNI.OR.ID](http://SULBAR.PJNI.OR.ID)

May 8, 2024 - 13:29



Majene – Bupati Majene H. Andi Achmad Syukri Tammalele S.E.,M.M. secara

resmi membuka pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke - 120 Kodim 1401/Majene Tahun 2024. Upacara pembukaan yang berlangsung pada hari Rabu, 08 Mei 2024 di lapangan Pellatoang Kec. Tammeroddo Sendana ini menandai dimulainya kegiatan yang akan berlangsung selama satu bulan sampai tanggal 06 Juni 2024. Rabu (08/05/2024).



Acara pembukaan ini dihadiri oleh Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E.,M.Si., jajaran Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Majene, Camat Tammeroddo Sendana, Para Kepala Desa se-Kecamatan Tammeroddo Sendana dan unsur pemerintahan lainnya. Kehadiran mereka menunjukkan dukungan kuat dari berbagai elemen pemerintahan terhadap program TMMD ini.

Rencana kegiatan fisik yang akan dilaksanakan meliputi perintisan jalan sepanjang 4.500 M, Pengerasan jalan sepanjang 1.000 M, Rehabilitasi jembatan 1 unit, dan Pembangunan plat decker 8 unit serta beberapa sasaran tambahan meliputi rehab Masjid 1 unit, rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) 1 unit, Penampungan bak air bersih 1 unit, pembuatan sumur bor 2 unit, penanaman pohon buah dan pohon keras 250 pohon, pembersihan selokan 500 M dan cetak sawah seluas 1 hektar.

Selain itu, TMMD Ke -120 Kodim 1401/Majene juga mengagendakan serangkaian kegiatan nonfisik yang bertujuan untuk menambah pengetahuan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Kegiatan-kegiatan tersebut meliputi penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan Hukum dan Kamtibmas, penyuluhan paham Radikalisme, penyuluhan stunting, penyuluhan Posyandu dan penyuluhan Posbindu penyakit tidak menular. Program-program ini diharapkan tidak hanya memberikan pengetahuan dan wawasan baru bagi masyarakat, tetapi juga dapat membantu program pemerintah, terutama dalam upaya menurunkan angka stunting di Kabupaten Majene.





Pembukaan TMMMD Ke - 120 Kodim 1401/Majene diawali dengan penyerahan alat kerja dan pemasangan pita tanda peserta oleh Bupati Majene, yang kemudian dilanjutkan dengan penyerahan sejumlah bantuan dan peninjauan lokasi pelaksanaan TMMMD oleh Danrem 142/Tatag dan Forkopimda Kabupaten Majene.